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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  iOM   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido a Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pintura das faixas de 

pedestres junto as rampas de acessos a cadeirantes já existentes e distribuídas pelo 

centro da cidade, a exemplo, nomeadamente, no inicio da Rua Otaviano Leandro de 

Moraes junto ao Mercado Municipal, Avenida Landulfis Alves frente ao supermercado 

Suprave, Avenida Getúlio Vargas frente a Lanchonete Varzea, entre outros locais na 

mesma situação. 

Sala das Sessões, em OS de agosto de 2019 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  wqs  12019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavimentação do 
calçamento na Rua Maranhão localizada no Polo Industrial, pois se encontra em 
péssimo estado com buracos que fazem poças de água trazendo transtorno aos 
moradores e transeuntes. 

Sala cias Sessões, em OB de agosto de 2019, 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Dano. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO  Ncgb   í 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feita uma 

requalificação no Esgotamento do Povoado Riacho, pois está havendo casos de 

propriedades privadas onde estão sendo prejudicadas por essa má qualificação e 

tendo o esgoto despejado em suas propriedades. 

Sala das Sessões, em 08 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Eximo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  J-09*12019 

0 Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja feito um reparo nas 

estradas que vai do Bencne Rezende ate a Vila Metias, pois circulam muitos ônibus 

com alunos e que estão encontrando dificuldades no seu trajeto, por causa do péssimo 

estado em que se encontram. 

Sala das Sessões, em 08 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  „Len   /2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja efetuada a Coleta 

de Lixo no Povoado Malhada Grande, pois a população vem jogando o lixo no 

Matagal e fazendo queimadas, trazendo transtorno para os moradores locais. 

Sala das Sessões, em 08 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO ND.  30q 6,   (2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando que seja colocada piçarras 

nas estradas da Zona Rural, principalmente nas curvas do Povoado Serrote e 

adjacências, além da passagem de máquinas, pais se encontram em péssima situação 

com muitos atoleiros nos lamaçais e muitos buracos. 

Sala das Sessões, em 08 de agosto de 2019 
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